

Informe Actividad 18 PPC 2022

Exposición Sendas Abiertas / (Reemplaza a la actividad 18 Proyección del Documental de Pakal)



La exposición colectiva Sendas Abiertas fue realizada del 11 al 13 de octubre de 2022 en el Centro Cultural Marroquí de la ciudad de Montreal. Por segundo año consecutivo este evento cultural reúne a las diferentes representaciones consulares de la ciudad en torno a un diálogo sobre diplomacia cultural a través de las artes plásticas. En esta ocasión México estuvo representado por el artista Oscar Bernal junto a otros muchos creadores

plásticos de países tales como Argentina, Guatemala, la República Dominicana, Cuba, Panamá, Honduras, El Salvador, Perú, Irak, Marruecos, Serbia y Suiza.



Omar Bernal, artista representante por la parte mexicana es un artista transdisciplinar interesado en los conceptos de identidad, destino y diversidad. En Quebec desde 2016, colabora activamente con artistas y organizaciones de renombre como el Museo de Bellas Artes de Montreal y el Consejo de las Artes y las Letras de Quebec. Desde septiembre de 2019, Bernal se centra en la creación y especialización de su arte en Montreal, donde ha aportado su experiencia como miembro del jurado de las becas CALQ. También ha participado en el Festival Ciné Vert y participa activamente como miembro del

consejo del Consejo de las Artes de Montreal. El trabajo expuesto en Sendas Abiertas recicla diversos estilos y materiales, que clasifica y presenta en forma de colecciones sobre la tela. En este sistema meticuloso y obsesivo con elementos lúdicos, se funden diferentes elementos con otros, generando palimpsestos tan heterogéneos como originales como los cuadros expuestos.



Este proyecto permite en principio valorizar el trabajo de los creadores artísticos de la diáspora mexicana en Canadá. Del mismo modo se fortalecieron los vínculos entre culturas, para que así las comunidades de México y de las demás representaciones

consulares en Montreal pudieran compartir gustos y experiencias culturales a través de eventos importantes, en este caso a través de las artes plásticas. Con esta exposición se ha puesto de relieve la carrera de uno de los artistas de la diáspora mexicana más reconocidos en Quebec y se ha contribuido de la misma forma a avanzar el diálogo internacional a través de la diplomacia cultural y las artes.